



## Iberdrola erhält die Zertifizierung "Top Employer 2024" in acht Ländern

- Das Top Employers Institut, einer der weltweit führenden Anbieter für die Zertifizierung von herausragenden Mitarbeiterbedingungen, hat die Talentmanagement-Strategie von Iberdrola in Spanien, Großbritannien, Deutschland, Frankreich, Italien, den USA, Brasilien und Mexiko ausgezeichnet.
- Iberdrola ist eines von nur zwei Energieunternehmen weltweit, das die Zertifizierung erhält.
- Das Programm des Top Employers Institute basiert auf den Ergebnissen seines HR-Best-Practices-Audits, das sich mit Mitarbeiterpraktiken in sechs Bereichen befasst, die alle Schlüsselbereiche und -themen im Personalwesen abdecken.

Iberdrola erhält die Auszeichnung "Top Employer Europe". Das Unternehmen wurde in Spanien, Großbritannien (ScottishPower), Deutschland, Frankreich und Italien für die Förderung der persönlichen und beruflichen Entwicklung seiner Mitarbeitenden und seine innovativen HR-Praktiken als "Top Employer 2024" zertifiziert. Iberdrola erhielt diese Auszeichnung auch für seine Niederlassungen in den USA (Avangrid), Brasilien (Neoenergia) und Mexiko.

Das Top Employers Institute ist einer der weltweit führenden Anbieter für die Zertifizierung von exzellenten Mitarbeiterbedingungen. Der Zertifizierungsprozess zum "Top Employer" umfasst eine detaillierte Analyse der Mitarbeiterpraktiken eines Unternehmens, deren Auswirkungen auf die Gesamtorganisation im Allgemeinen (Strategie und Ergebnisse) und auf das Mitarbeiter-Engagement und die Talentgewinnung und -entwicklung im Besonderen.

Die Zulassung erfolgt auf Basis der Ergebnisse eines umfassenden HR-Best-Practices-Audits. Die Prüfung, die von einem globalen Expertenausschuss validiert wird, untersucht sechs Schlüsselbereiche und -themen des Personalwesens, die aus 20 Themen des gesamten Geschäfts- und Mitarbeiterlebenszyklus bestehen. Das Audit umfasst dabei unter anderem Bereiche wie Personalstrategie, Arbeitsumgebung, Rekrutierungs- und Auswahlprozesse, Lernen, Wohlbefinden sowie Vielfalt und Inklusion.





Jede der von Iberdrola und seinen Tochtergesellschaften erreichten Zertifizierungen ist unabhängig. Der Audit- und Überprüfungsprozess zur Erlangung der Auszeichnung wurde in jedem der Länder einzeln durchgeführt.

Iberdrola ist eines von zwei Energieunternehmen weltweit, das die europäische Zertifizierung des Top Employers Institute erhalten hat, und eines von vier Unternehmen, die in Spanien registriert sind.

Das vor über 30 Jahren gegründete Top Employers Institute ist eine internationale Organisation, die weltweit die besten Arbeitgeber aufgrund ihrer hervorragenden Personalführung auszeichnet. Im Rahmen seines HR-Best-Practices-Audits hat das Institut dieses Jahr 2.300 Unternehmen in 121 Ländern als Top-Arbeitgeber zertifiziert, die weltweit über neun Millionen Menschen beschäftigen.

## Über Iberdrola

Iberdrola, Europas größter Energieversorger nach Marktkapitalisierung und einer der drei größten Energiekonzerne der Welt, ist führend im Bereich der Erneuerbaren Energien und steht an der Spitze der Energiewende hin zu einer kohlenstoffarmen Wirtschaft. Die Gruppe versorgt fast 100 Millionen Menschen in Dutzenden von Ländern mit Energie. Iberdrola konzentriert sich auf Erneuerbare Energien, intelligente Netze und vernetzte Lösungen für seine Kunden. Zu den wichtigsten Märkten gehören Europa (Spanien, Vereinigtes Königreich, Portugal, Frankreich, Deutschland, Italien und Griechenland), die Vereinigten Staaten, Brasilien, Mexiko und Australien. Das Unternehmen ist auch in Wachstumsmärkten wie Japan, Taiwan, Irland, Schweden und Polen vertreten.

Da Unternehmen hat über 42.200 Mitarbeiter und Vermögenswerte von über 150 Mrd. Euro. Im Jahr 2023 erzielte Iberdrola einen Umsatz von fast 50 Mrd. Euro, einen Nettogewinn von 4,8 Mrd. Euro und zahlte fast 9,3 Mrd. Euro an Steuerabgaben in den Ländern, in denen das Unternehmen tätig ist. Weltweit unterstützt Iberdrola mehr als 500.000 Arbeitsplätze in seiner Lieferkette mit einem Beschaffungsvolumen von über 18,1 Mrd. Euro im Jahr 2023. Als Vorreiter im Kampf gegen den Klimawandel hat Iberdrola in den vergangenen zwei Jahrzehnten mehr als 150 Mrd. Euro in den Aufbau eines nachhaltigen Energiemodells investiert, das auf soliden Umwelt-, Sozial- und Governance-Prinzipien (ESG) beruht.

## Kontakt Iberdrola

Maike Engelmann mengelmann@iberdrola.de +49 152 59 60 85 17

Adrien Dussoye
<a href="mailto:adrien.dussoye@kreab.com">adrien.dussoye@kreab.com</a>
+49 173 210 22 46